

Zu TO-Punkt 10):

**- Einrichtung einer Postagentur**

G-Rat ~~am~~ am 9.12.1997

Festsitz 27.02-98.

Der Vorsitzende teilt den Anwesenden mit, daß die bestehende Postfiliale mit Ablauf des 24.12.1997 schließt und am 29.12.1997 eine Postagentur im Arkadenzentrum, Mainzer Straße, neueröffnet wird. Ortsbürgermeister Kraus hat diesbezüglich ein Protestschreiben an die Post AG verfaßt. Ein Standort innerhalb des Ortskerns sei sinnvoller. Es folgt eine ausführliche Diskussion. Danach ergeht folgender

**Beschluß:**

"Der Gemeinderat ermächtigt den Bürgermeister, weitere Schritte zu unternehmen, um die Einrichtung einer Postagentur am Nackenheimer Ortsrand zu verhindern oder zumindest ihre schnellstmögliche Verlegung an einen günstigeren Standort zu erreichen. Dazu gehört auch die Einlegung von Rechtsmitteln.

EntschlieÙung

"Die Gemeinde Nackenheim protestiert gegen die vorgesehene Schließung der Postfiliale Nackenheim und die Einrichtung einer am äußersten Ende der Bebauung gelegenen Postagentur.